

Monseñor Escudero bendice una nueva capilla de la iglesia de San Juan del Hospital dedicada a Santa María

El obispo auxiliar de Valencia, monseñor Esteban Escudero, ha bendecido esta tarde una nueva capilla que la iglesia de San Juan del Hospital ha dedicado a Santa María Madre de Dios, con motivo del Año Mariano de petición por la familia que ha convocado el Opus Dei en el marco de los Sínodos de la

Familia, de 2014, y el del próximo mes de octubre.

24/06/2015

Así, monseñor Escudero ha presidido la celebración de una misa vigilia, a las 19 horas, en la víspera de la festividad de su titular, San Juan, y, posteriormente, ha bendecido la nueva capilla, ubicada en el lateral derecho y parte sur del templo.

En la capilla de la Virgen María Madre de Dios ha sido colocado un cuadro de la Virgen de la Leche, que se encontraba anteriormente en la sacristía de la iglesia, “representada en un óleo anónimo del siglo XVIII, de la colección Gómez-Fos”, según ha indicado hoy a la agencia AVAN el rector de la iglesia de San Juan del Hospital, Carlos Cremades.

Esta representación de María “es también conocida como Virgen Nutricia o nodriza, Virgen del Buen Reposo o Virgen de Belén o de la gruta de Belén” y “es una iconografía sobre la Virgen en la que aparece en el acto de amamantar al Niño Jesús”, ha añadido. Precisamente, es “patrona de los matrimonios que desean tener hijos y de las madres que tienen recién nacidos y de la familia en general”, según Cremades.

“Antiguamente la capilla, cuya construcción data de los orígenes del templo, recibía el nombre de ‘San Dionisio y Santa Margarita’ por el retablo que representaba a estos dos santos” y que actualmente se encuentra en la girola de la Catedral de Valencia”, ha indicado el rector.

Año Mariano

El Año Mariano, en el que se enmarca la bendición mañana de la capilla, fue convocado por el prelado

del Opus Dei, monseñor Javier Echevarría, para rezar por la familia y se inició el 28 de diciembre de 2014, mientras que finalizará el 27 de diciembre de 2015.

De este modo, se desea “poner en las manos de la Virgen todas las necesidades de la Iglesia y de la humanidad, y secundar fielmente las intenciones del Papa”, señaló el Prelado.

Artículo original en
Archivalencia.org

(Fotografías: Alberto Sáiz)

AVAN

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/monsenor-
escudero-bendice-una-nueva-capilla-de-](https://opusdei.org/es-es/article/monsenor-escudero-bendice-una-nueva-capilla-de-)

la-iglesia-de-san-juan-del-hospital-dedicada-a-santa-maria/ (25/01/2026)